

Date : May 12, 2025

التاريخ: 12 مايو 2025

To: Boursa Kuwait Company KPSC

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين،،،

تحية طيبة وبعد،،،

Sub: The Board of Directors Meeting date of National Real Estate Company KPSC "NREC"

الموضوع: موعد اجتماع مجلس إدارة الشركة الوطنية العقارية ش.م.ك.ع

We would like to inform you that the Board Meeting of National Real Estate Company KPSC is scheduled on Thursday, May 15th, 2025 at 1:00 pm in order to discuss and approve the following Items:

يرجى العلم بأنه قد تقرر عقد اجتماع مجلس إدارة الشركة الوطنية العقارية ش.م.ك.ع يوم الخميس الموافق 15 مايو 2025 ، وذلك في تمام الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة وإعتماد البنود التالية:

1- The First quarter financial statement of 2025 for the ended period on March 31st, 2025.

1. مناقشة البيانات المالية للربع الأول لعام 2025 للفترة المالية المنتهية في 31 مارس 2025.

2- Discuss the issued capital increase.

2. مناقشة زيادة رأس المال المُصدر للشركة

1- Discuss the Transfer of the Company's Shares in Agility Public Warehousing Company K.S.C.P. and Its Subsidiary to NREC Holding Limited, a Subsidiary of National Real Estate Company K.P.S.C.

3. مناقشة نقل أسهم الشركة المملوكة لها في شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع وشركتها التابعة إلى شركة NREC Holding Limited وهي شركة تابعة للشركة الوطنية العقارية ش.م.ك.ع

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،



فيسل جميل سلطان العيسى – Faisal Jamil Sultan Al Essa

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي – Vice Chairman & CEO